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Aos sete dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

José Gustavo Rech solicitou que o Secretário Patrício Hanauer realizasse a 

leitura do pedido de licença do Vereador Gelson José Bard por trinta dias a 

contar do dia 07 de fevereiro, assim o 1º Suplente Sérgio Luis Chies do PTB, 

foi convocado o qual aceitou, então foi realizada a Posse do 1º Suplente do 

PTB Senhor Sérgio Luis Chies após prestar compromisso, o Presidente José 

Gustavo Rech o declarou empossado. Em seguida o Presidente José Gustavo 

Rech solicitou que o Secretário Patrício Hanauer realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores. Conforme o expediente, o Secretário 

procedeu com a leitura das correspondências recebidas onde haviam Projetos 

de Lei números 01/2023 (um), que cria o sistema municipal de educação de 

São Pedro da Serra, Projeto de Lei número 02/2023 (dois), recebido em 

regime de urgência, que autoriza a contratação emergencial de 13 (treze) 

monitores e da outras providências, Projeto de Lei número 03/2023 (três), 

recebido em regime de urgência, que autoriza a contratação emergencial de 

04 (quatro) domésticas e dá outras providências, Projeto de Lei número 

04/2023 (quatro), que autoriza o Poder Executivo Municipal a conceder auxílio 

financeiro aos universitários São Pedro da Serra e dá outras providências, 

Projeto de Lei número 05/2023 (cinco), que autoriza o Poder Executivo 

Municipal a conceder auxílio financeiro aos estudantes de curso técnico, 

politécnico e de educação de jovens e adultos – EJA  e dá outras providências,  

Projeto de Lei número 06/2023 (seis), que institui campanha de aumento da 

arrecadação para o exercício de 2023, incentiva o comércio local, institui 

premiação e dá outras providências, Projeto de Lei número 07/2023 (sete), 



recebido em regime de urgência, que altera os requisitos para provimento do 

cargo efetivo de motorista e operador de máquinas, criados pela Lei 

1.724/2015 e dá outras providências, Projetos de Lei números 08/2023 (oito), 

09/2023 (nove), 10/2023 (dez), 11/2023 (onze), 12/2023 (doze), 13/2023 

(treze), 14/2023 (quatorze) e 15/2023 (quinze), que autorizam aberturas de 

créditos adicionais especiais no orçamento corrente e Projeto de Lei número 

16/2023 (dezesseis), recebido em regime de urgência, que autoriza o Poder 

Executivo a promover a extinção de condomínio e a divisão dos imóveis rurais 

em copropriedade com a Empresa BR Sul Química LTDA e dá outras 

providências e ofício de número 11/2023 do Gabinete da Prefeita. O 

Presidente convidou a Secretária da Educação Rosimeri Klein Rech para dar 

explicações referente aos projetos de contratação de monitores e domésticas, 

logo após o Presidente chamou a Prefeita Isabel Corete Joner Cornelius para 

falar sobre o projeto 16/2023 (dezesseis). Seguindo a ordem do dia o 

Presidente José Gustavo Rech colocou os pedidos de urgências aos Projetos 

de Lei números 02/2023 (dois), 03/2023 (três), 07/2023 (sete) e 16/2023 

(dezesseis) em discussão e votação simbólica, foram aprovados os pedidos 

de urgência por unanimidade. Dando continuidade o Secretário Patrício 

Hanauer realizou a leitura dos pareceres da Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação composta pelo Presidente da comissão André Mallmann, 

relator Carlos Adriano Schlindwein e membro Graciele Schmitz Werner, 

referente aos Projetos de Lei números 02/2023 (dois), 03/2023 (três) e 

07/2023 (sete) e 16/2023 (dezesseis), os pareceres desta comissão foram 

todos favoráveis. Colocados os Projetos de Lei números 02/2023 (dois), 

03/2023 (três) e 07/2023 (sete) e 16/2023 (dezesseis) em discussão os 

vereadores destacaram a importância do Projeto 16/2023 (dezesseis), após 

breves comentários foram colocado em votação simbólica individualmente, 

foram aprovados os quatro Projetos por unanimidade. O Presidente passou 

para as explicações pessoais, o vereador Sérgio Luis Chies agradeceu ao 



vereador Gelson José Bard por ceder o espaço, pelo período de trinta dias, 

disse que é uma grande alegria estar de volta ao Poder Legislativo durante 

esse período, lembrou que já fez parte por oito anos, e sempre assim ajudar 

o Município no crescimento cada vez maior. O vereador Daniel Inácio Reichert 

colocou que acredita que vai ser um ano bom para todos, permanecer da 

mesma forma como foi trabalhado no ano passado, com várias emendas 

recebidas, assim como a última que foi uma viatura nova para a Brigada Militar 

do Governo do Estado, disse que fica muito feliz e está disposto a colaborar 

com todos do Município. A vereadora Graciele Schmitz Werner desejou uma 

boa volta de recesso a todos, lamentou que novamente estamos passando 

por uma triste estiagem, que afeta diretamente muitos trabalhadores do nosso 

Município. Colocou que os projetos que foram aprovados nesta sessão 

contratação de monitores e domésticas, são de extrema importância e 

reconhecer o trabalho delas, as crianças ficam no contraturno, e assim a 

Educação sempre se preocupando com os alunos, disse que fica feliz que as 

escolas foram aumentadas e as vagas já foram todas preenchidas, e que 

daqui a pouco seja aumentado novamente, que as pessoas venham para cá, 

se estabeleçam aqui, com emprego, e tudo funciona como uma roda para o 

crescimento local. Realizou um pedido para a Prefeita Isabel Corete Joner 

Cornelius e o Secretário da Fazenda Guilherme Schmitz que se fizeram 

presentes em sessão, para reavaliar um pedido já feito pela Câmara de 

Vereadores, para aquisição de ar condicionado para as capelas velatórias do 

nosso Município, disse que isso é proporcionar um pouco de conforto para os 

familiares nesse momento que sempre é muito triste, lembrou que dá outra 

vez a resposta foi que não poderia ser feito por conta da Covid-19. A 

vereadora Rejane Maria Mallmann disse que na Empresa Luz da Lua também 

está aumentando, contratou mais 20 funcionários, agora no total 48 

funcionários, disse que muitas pessoas vindo de fora para o nosso município. 

Parabenizou todas as outras empresas que estão todas crescendo, a 



tendência é de melhorar mais ainda. O vereador André Mallmann disse que é 

sempre excelente no primeiro dia já haver aprovação de quatro projetos de 

lei, sinal que as coisas estão andando, e que são importantes para o 

município, lembrando que não podem ficar parados, para o bom andamento 

do município. Acrescentou a fala da vereadora Rejane Maria Mallmann que 

bom que as empresas estão indo bem, assim as pessoas tem onde trabalhar, 

assim o Município tem suas contrapartidas. Colocou esperar que continue 

nesse ritmo e fazer São Pedro da Serra crescer. Desejou um excelente ano a 

nova Mesa Diretora assim para todos os vereadores também. O vereador 

Roque Weimann agradeceu a presença da Prefeita, e Secretários que sempre 

estão se esforçando para o melhor do nosso Município. O vereador Patrício 

Hanauer desejou um bom trabalho ao Presidente. Elogiou o Poder Executivo 

juntamente com os Secretários e colaboradores funcionários públicos que não 

medem esforços para que as coisas aconteçam, disse que bom que chegam 

hoje a Casa com vários projetos para serem votados, projetos muito 

importantes ao Município, que preocupam o Poder Executivo e Secretários, e 

o mínimo que pode fazer é aprovar. Colocou que as obras do asfalto de Linha 

Babilônia estão a mil fazendo um bom trabalho, disse que conversou com 

operador, para ver a situação da curva, e parece que vão mexer um pouco. 

Disse que reformas das escolas é muito positivo. Também estão com obras 

de ampliação do Esporte Clube São José. Parabenizou o vereador José 

Gustavo Rech pela passagem do seu aniversário. Desejou um bom ano de 

trabalho para todos. O vereador Carlos Adriano Schlindwein desejou a todos 

um bom ano de trabalho, e boas vindas ao vereador Sérgio Luis Chies. O 

Presidente então, passou a palavra para a Prefeita Isabel Joner Cornelius 

compartilhar algumas notícias ocorridas recentemente. O Presidente José 

Gustavo Rech parabenizou a Administração e a Secretária da Educação pela 

ampliação de três salas na Escola EMEF Pedro Liesenfeld que já se 

encontram 100% lotadas. Agradeceu aos vereadores pela aprovação do 



regime de urgência e dos quatro projetos, que vem a favorecer os nossos 

munícipes através de contratação de pessoas e possível ampliação da 

empresa BR Sul Química. Agradeceu aos vereadores pela honra de poder 

governar a Câmara neste ano de 2023. Desejou boas vindas ao vereador 

Sérgio Luis Chies. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu 

a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 07 de fevereiro de 2023. 


